

**PERANCANGAN ULANG SAMPUL (MAP)  
DAN FORMULIR REKAM MEDIS RAWAT JALAN  
DI RUMAH SAKIT DELTA SURYA SIDOARJO**

Fernandita Eka Purnamasari, Bambang Nudji, Sulistiowati, Yustinah Rumiati

**ABSTRAK**

Berkas rekam medis merupakan berkas yang berisikan semua catatan atau data tentang informasi pasien baik rawat inap, rawat jalan, ataupun gawat darurat, dari hasil pemeriksaan, pengobatan, tindakan, pelayanan medis dan administrasi. Berdasarkan observasi yang dilakukan di Rumah Sakit Delta Surya Sidoarjo, diketahui bahwa sampul (map) dan formulir rekam medis rawat jalan perlu adanya perbaikan untuk mempermudah proses pencarian, penyimpanan maupun proses pengisian formulir. Penelitian ini memiliki tujuan umum yaitu untuk merancang ulang map dan formulir rekam medis rawat jalan di Rumah Sakit Delta Surya Sidoarjo. Jenis penelitian ini adalah dengan menggunakan pendekatan kualitatif.

Metode penelitian ini adalah penelitian pengembangan yang digunakan untuk menghasilkan produk tertentu dan menguji keefektifan produk tersebut dengan menggunakan metode SDLC. Tujuan dari penelitian ini adalah menghasilkan revisi perbaikan rancangan serta membuat petunjuk pengisian map dan formulir rekam medis rawat jalan.

Berdasarkan identifikasi yang dilakukan pada berkas rekam medis rawat jalan diperoleh hasil 60% responden setuju adanya perbaikan. Perancangan ulang dan pengembangan desain berkas rekam medis dilakukan pada map, formulir Asesmen Awal Rawat Jalan, dan formulir Asesmen Ulang Rawat Jalan. Perancangan serta pembuatan map dan formulir didesain sesuai dengan standar dan kebutuhan Rumah Sakit. Petunjuk pengisian dibuat untuk memudahkan proses pengisian pada map rekam medis, formulir Asesmen Awal Rawat Jalan, dan formulir Asesmen Ulang Rawat Jalan. Adapun saran dari penelitian ini adalah hasil dari rancangan dapat diimplementasikan untuk usulan rancangan map dan formulir rekam medis rawat jalan di Rumah Sakit Delta Surya Sidoarjo.

**Kata Kunci:** Rancangan Ulang, Map rekam medis, Formulir rekam medis